

Schrei wenn du kannst...

Weine und du bist tot...

Von Nezumi_kun

Kapitel 26: Polizei?

(Shias Sicht
/ ihn Hinatas Körper/)

„Naruto ich bin schwanger!“
sagte ich meinen Zwillingsbruder,
mit Tränen in denn Augen.

Er hatte es raus gefunden, da er denn Schmerz fühlte denn ich aushalten musste.
Deshalb fragte er ständig nach.

Und irgendwann hielt ich es nicht mehr aus und erzählte es ihn,
mit Tränen ihn den Augen.

Damals nahm er mich ihn die Arme und sagte das alles gut werden würde.
Er tröstete mich immer.
Sagte mir dass wir bald gerettet werden würden.

Ich wusste das er Log,
doch was konnte er auch sagen?

Er musste Lügen damit wir wenigstens noch ein bisschen Hoffnung auf Freiheit
bekamen.
Er half mir immer,
doch jetzt wo er mich brauchte,
konnte ich nicht zu ihm.

Ich wusste dass er Höllenqualen durchlitt,
wusste dass auch er sterben würde.

Doch das wollte ich verhindern.
Deshalb bin ich nicht ins Totenreich gegangen.

Um meinen Bruder zu retten!

Wusste das er genau dieselben Leiden durchlitt,
wie ich damals.

Aber ich musste mit Kakashi der mir Helfen wollte,
wieder einmal zur Polizei,
denn diese hatten immer noch nicht begriffen worum es hier eigentlich ging.

Wieso wir ausgerechnet zur Polizei gingen,
jeden Tag,
war mir Schleierhaft.

Denn was brachte es denn?
Wir hatten rein gar nichts bewirkt.

Sie gingen immer noch keinen der Hinweise nach die wir ihnen gaben.
Doch aus irgendeinem undefinierbaren Grund gingen wir immer und immer wieder
dort hin.
Mit der Hoffnung das sie doch endlich zu Vernunft kamen.

Das sie endlich etwas unternehmen würden.
Wieso taten sie nichts?
Mussten erst noch mehr Menschen sterben?
Bis wenn sie endlich begreifen,
das ihn der Organisation „Black“ gequält, gefoltert, und gemordet wurde?

Was mussten wir noch für Beweise ihnen liefern?
Sie sollten doch ihre Aufgabe machen.
Die Organisation auszulöschen!

Wieso tat niemand was?
Mussten wir das selbst ihn die Hand nehmen?

Redeten immer und immer wieder.
Tage lang passierte rein gar nichts.
Und dann kam er

.Einer der uns glaubte.
Ja tatsächlich er glaubte uns.
Ging selbst denn Hinweisen nach.

Man der Mann war richtig cool drauf.
So fand ich.
Auch Hinata die im Geiste alles mit angesehen hatte fand dies.

Dieser Mann war echt gut ihn seinem Beruf.
Holte sich viele Männer.
Die Tag und Nacht an den Fall arbeiteten.

Sie schickten uns nach einer weile nach Hause und sagten wir sollten uns erst einmal ausruhen.

Sie würden sich melden wenn es etwas Neues gebe.

Und wir?

Wir bekamen eine Karte mit denn Worten: „Wenn irgendwas sein sollte ruft ihr mich an!“

So meinte dieser Polizist, der unter denn Namen Itachi bekannt war.

Würde er meinen Bruder und all die anderen retten können?

Würde er es schaffen?

Oder würden sie ihn töten?

Dies alles fragte ich mich als ich zum Internat zurück lief.

Kakashi ging schweigend neben mir her.

(Sicht Kakashi)

Iruka wo bist du nur?

Werde ich dich ihn der Organisation finden?

Und werde ich weitere Informationen über Obitos Tot erhalten?

Deshalb ist ja Hinata oder besser gesagt Shia da.

Sie versucht mit mir die anderen rauszuholen.

Die Organisation wo Obito auch dazu gehörte.

Er wollte es stoppen, hatte alles dafür getan.

Und aus irgendeinem Grund war er bei der Polizei.

Deshalb sind wir dahin gegangen weil wir herausgefunden hatten das Obito versucht hatte, vor seinen Tot der Polizei irgendwas mitzuteilen.

Wie ich Hinata/Shia kennen gelernt hatte?

Ich suchte Beweise das Obito sich nicht umgebracht hatte.

Da tauchte plötzlich sie auf.

Fragte mich was ich da tat.

Natürlich sagte ich nicht die Wahrheit.

Sie merkte das und stellte mich zur rede.

Wollte wissen was ich alles schon raus gefunden hatte.

Erpresste mich regelrecht dazu.

Dann fing ich an zu erzählen.

Wie Obito gestorben war.

Was er mir gesagt hatte.

Und das ich Beweise hatte,

das Obito sich nicht umgebracht hatte.
Das ich wusste das es eine Organisation namens Black gab.

Dies alles erzählte ich ihr.
Sie grinste und fragte mich
„kennst du die hundert Kinder?“

Ich nickte, „diese Kinder hatten irgendwas mit der Organisation zu tun.“
Erklärte ich ihr.
Sie fragte mich weiter
„Weist du was aus ihnen geworden ist?“

Ich schüttelte denn Kopf.
Die Kinder waren mir damals egal gewesen.

Doch dann als sie anfang zu erzählen und mir Beweise brachte.
Konnte ich es nicht glauben.

Sie taten mir Leid.
So beschloss ich ihr zu Helfen.

Und so war es dann auch,
ich half ihr um die Kinder zu retten.

Und um denn, denn ich am meisten brauchte zu mir zurück zuholen...
Iruka....

(so dieses Kapi widme ich meinen lieben Kommi Schreibern ich hoffe es gefällt euch)